

# En route pour le congrès des 65 ans d'Alcooliques Anonymes en France !

Un grand « MERCI ! » pour commencer à l'équipe de préparation de Toulon qui nous a offert un congrès bien organisé, à la fois spirituel et joyeux, ce qui est un cocktail que les membres des Alcooliques anonymes aiment à déguster sans modération.

A notre tour maintenant d'être en première ligne. Et de vous proposer, non pas mieux, mais autre chose. Nous y travaillons déjà depuis une année. L'équipe est au complet, le challenge plutôt excitant. Car on ne va pas se mentir, ce n'était pas si évident de bâtir un projet qui rentre dans les cordes d'AA France en région parisienne. Il nous faut remercier le conseil des services généraux de nous avoir suivis dans cette aventure.

De quoi s'agit-il ?

Ce sera un congrès sur un jour et demi. L'originalité est qu'il sera sur plusieurs lieux. Le samedi à Bobigny, en Seine-Saint-Denis, le dimanche matin dans Paris, avec une grande réunion au sein de la prestigieuse Université de médecine de Paris-Cité, au cœur du quartier latin.

Ce sera bien un congrès qui vous proposera plusieurs réunions spirituelles en parallèle le samedi. Elles se tiendront dans trois grandes salles, comme autant de petites réunions plénières. Réunions AA et Al-Anon.

Un congrès accessible à tous. Y compris à distance via quelques réunions possibles en visio.

Il y aura aussi des surprises ! Nous vous les révélerons au fur et à mesure, une à la fois !

Au programme, comme à l'habitude : accueil chaleureux, stand littérature, ainsi qu'un déjeuner et dîner plein de convivialité et une soirée festive joyeuse et entraînante.

Pleine de confiance et d'énergie, la « Belle Équipe » de préparation entend déjà résonner vos « MERCI ! ». Et sait qu'il y en aura un paquet puisque c'est le thème de ce congrès. Un thème comme une évidence, tant ce mot est décliné souvent dans notre mouvement. Nous vous proposons d'ailleurs

un petit jeu dès à présent : comptez le nombre de « MERCI ! » que vous entendez en AA, en réunion, en permanence téléphonique, lors de vos actions de cinquième tradition, lors de vos échanges avec d'autres membres.



Évidemment, notre but premier, notre cinquième tradition ! Un congrès national est une fenêtre grande ouverte pour nous présenter, bien visibles et audibles aux yeux du grand public et des professionnels concernés (*ils sont nombreux*).

Comptez sur nous pour vous préparer un beau congrès. Nous comptons sur vous pour vous préparer à ce voyage et pour y entraîner avec vous des nouveaux venus.

D'ici-là, nous vous souhaitons de bonnes vingt-quatre heures.

L'équipe du **congrès des 65 ans**, du territoire Centre, Paris, Île-de-France : Antony, Agnès, Anne, Aurélie, Benoît, Christine, Christophe, Eric, Frédérique, Gilles, Jean, Jean-Marc, Laetitia, Marie, Marie-Hélène, Martine, Olivia, Pascal, Patrick, Philippe, Rémy, Sébastien, Yannick, Yannick et nos amis Al-Anon Johane et Nadège.

**Pour joindre le comité :**

[congrescpi2025@aafrance.fr](mailto:congrescpi2025@aafrance.fr)